



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Polsek Cisolok Door to Door Silaturahmi dengan Warga Desa Wangunsari Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - CISOLOK.FRN.CO.ID

Apr 14, 2024 - 15:00



Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Desa Wangunsari Lakukan DDS dan Silaturahmi: Masyarakat Diberi Himbauan Penting

Sukabumi - Kapolsek Cisolok, AKP Aguk Khusaini, S.E., mengirimkan laporan tentang kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Wangunsari, Briptu Rangga Rahmat

Saputra, S.H., yang melakukan Door To Door System (DDS) serta silaturahmi dengan masyarakat di Kampung Cipanas, Desa Wangunsari, Kecamatan Cisolok, Minggu (14/04/2024).

Dalam laporannya kepada Kapolres Sukabumi, Kapolsek menekankan pentingnya interaksi langsung antara petugas kepolisian dan masyarakat.

"Dalam kegiatan DDS tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya mendengarkan curhatan dan saran dari masyarakat, tetapi juga memberikan himbauan-himbauan penting," ujar AKP Aguk Khusaini, S.E.

Salah satu himbauan yang disampaikan adalah tentang antisipasi dan pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) atau Human Trafficking. Masyarakat diminta untuk segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau pihak kepolisian terdekat apabila menemukan indikasi terjadinya tindak kejahatan tersebut.

Selain itu, juga ditekankan kepada masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap keamanan lingkungan, khususnya menjelang musim liburan Lebaran yang rawan terjadinya tindak kejahatan.

"Koordinasi antara warga dan kepolisian diharapkan dapat terus terjalin agar kendala keamanan dapat diatasi dengan cepat," tambah AKP Aguk Khusaini, S.E.

Himbauan lainnya termasuk pentingnya selektif dalam menerima informasi mengingat maraknya berita hoaks, serta agar masyarakat tetap waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor (Curanmor) dan tindak kriminal lainnya.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap berbagai potensi bahaya di sekitar lingkungan mereka. Diharapkan, dengan adanya interaksi yang intens antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, akan tercipta lingkungan yang lebih aman, harmonis, dan sejahtera bagi semua pihak.

Dengan demikian, kegiatan DDS dan silaturahmi ini bukan hanya sebagai bentuk penyuluhan, tetapi juga sebagai langkah konkret dalam membangun kedekatan dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Wangunsari.